

Wenn Tiere Geld verdienen würden ...



DEUTSCH-TO-GO.DE

In Deutschland gibt es einen Mindestlohn, zurzeit (Stand: 2019) darf niemand weniger als 9,19 Euro pro Stunde verdienen.

Wenn man Tieren nun einen Mindestlohn bezahlen würde, wie teuer wären dann zum Beispiel Eier und Honig?

Nehmen wir einmal ein Huhn, das durchschnittlich alle 1,3 Tage ein Ei legt. Für die Bezahlung wollen wir mal nicht die Zeit berücksichtigen, in der sich Eidotter, Eiweiß und Schale bilden. Nur das tatsächliche Eierlegen soll bezahlt werden. Das geht zwar manchmal ganz schnell innerhalb von ein paar Sekunden, aber im Durchschnitt dauert es 45 Minuten. Bei einem Mindestlohn von 9,19 Euro kommen wir pro Ei auf 6,89 Euro.

Und wie teuer wird ein Löffel Honig?

Für zehn Gramm Honig braucht man 30 Gramm Nektar. Dafür müssen 600 Bienenmägen gefüllt werden. Da Flugbienen ungefähr zehnmal am Tag rausfliegen, um Nektar zu sammeln, bedeutet das, eine Biene braucht für einen Löffel Honig 60 Tage. Das macht 4.411,20 Euro.

(152 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: G. Cadeggianini, „Respekt!“, <https://www.sueddeutsche.de/leben/arbeit-respekt-1.4491499> - Seitenaufruf 04082019)